



FRANZ-TACKE-HAUS®

Büro- und Dienstleistungshaus in modernem und technisch zukunftsweisendem Standard, im neu entstehenden Innovationsquartier in Rheine auf Konversionsflächen der Deutschen Bahn. Das Gebäude ist Firmensitz der CPC-Germania, einer Planungs- und Betreibergesellschaft für regenerative Energieprojekte, vorwiegend Windenergie. Darüber hinaus ist funktioneller und gestalterisch anspruchsvoller Büroraum entstanden, für Unternehmen und Institutionen, die solchen Raum nachfragen. Es handelt sich um ein energieeffizientes Gebäude mit geothermischer Versorgung ohne Einsatz fossiler Brennstoffe.

